

# Les 12 tribus, une communauté dangereuse au cœur de Toulouse

Les 12 Tribus, un groupe religieux originaire des États-Unis, ont établi une communauté à Toulouse, rassemblant environ 3 000 adeptes. Ce mouvement controversé, interdit en Allemagne en raison de pratiques jugées sectaires, continue de susciter la controverse en France. Bien que toléré par les autorités françaises, les témoignages d'anciens membres révèlent de nombreuses dérives au sein de la communauté, telles que l'endoctrinement rigide, le travail des enfants, et des pratiques éducatives sévères. Malgré ces accusations, les 12 Tribus persistent à défendre leur mode de vie communautaire et leurs croyances religieuses.

---

Secte / Religion - 27 août 2024 - Wakonda - CC BY 2.5